

国際ロータリー第2820地区

# 古河ロータリークラブ週報

8

Rotary



2025-2026 宮内 則雄年度 スローガン

「よいことのため、未来に向かって、  
共に奉仕を推進させよう」



渡良瀬遊水地 出典：国土交通省利根川上流河川事務所

2025-2026年度  
国際ロータリー会長  
フランチェスコ・アレツツオ 会長



＜メッセージ＞  
よいことのために  
手を取りあおう

2025-2026年度  
国際ロータリー第2820地区  
瀬戸 隆海 ガバナー



＜地区行動指針＞  
時は今 ところ足元 そのことに  
打ち込む命 永久の御命

2025-2026年度  
古河ロータリークラブ  
宮内 則雄 会長(第60代)



古河ロータリークラブ  
■設立：1966年(昭和41年)7月7日  
スponサークラブ  
土浦南ロータリークラブ  
初代会長 井上 延太郎  
幹事 岩崎 清

■事務所：〒306-0033  
古河市中央町2-2-8 熊木商店内  
TEL 0280-22-0046  
FAX 0280-22-9488  
e-mail:cjpqm384@yahoo.co.jp

■幹事：熊木 善一  
■会員数：正会員50名  
■例会場：(古河商工会議所3階)  
(〒306-0041 古河市鴻巣1189-4)  
(TEL 0280-48-6000)

■例会日：毎週金曜日(第5金曜日は無し)  
12:30～13:30

■発行：会報・雑誌委員会 委員長 五十嵐 順  
e-mail:hatsuse5@kogonet.ne.jp

■公式HP：<https://koga-rotary.org/>

## 第2791回例会 2025年9月5日(金)

### 本日の例会プログラム

- 月始めのお祝い
- 卓話「第2820地区ロータリークラブ  
～今年度の運営方針について」  
卓話者 第2820地区クラブ奉仕委員会  
会員増強委員長 熊木 善一 様

### 次回の例会プログラム 9月12日(金) 12:30～13:30

- 卓話  
「ガバナー公式訪問に備えて」  
卓話者 古河ロータリークラブ  
第4分区ガバナー補佐  
塚田 晴夫 様

# 第2790回 移動例会「参禅例会」 曹洞宗大聖院 東堂 関口 哲勇 様

## 参禅例会 椅子座禅

大聖院 東堂 関口 哲勇 様

お暑い中ようこそお出でくださいました。今日は古河RCの恒例の参禅例会です。

8月15日の終戦記念日に因み、第5代飯島パスト会長年度に始まりました、この参禅例会も本年51回目をむかえました。

今年は戦後80年の節目の年です。今日お集りの会員の方は全員戦後の生まれで、戦争の悲惨さを体験しておりません。従って戦争の悲惨さに思いをはせることも出来ませんが、戦場で悲惨な最後を遂げた多くの殉国の英靈、内地で戦場にも勝る最後を遂げて亡くなれた多くの同胞方々、また、古河ロータリークラブの物故会員の方々に敬虔な気持ちでご冥福をお祈りしていただきたいと思います。

我々、曹洞宗の坐禅は無念夢想の修行ではありません。精神を統一し、雑念を払うように、努力することでもありません。只々坐る坐禅です。皆様の正面に書き出されているように、調心、調息、調身、心を調べ、呼吸を調べ、姿勢を調べ、坐禅をしていただきます。その姿勢で坐禅を続けていきますと、自然と身も心も豊かになり、精神も統一され、雑念も払われるのです。

短時間ではございますが、これから静かに椅子坐禅をしていただきます。

坐禅

読経



「摩訶般若波羅密多心経」をお唱えし、この功德を多くの殉国の英靈、内地で戦死された多くの同胞の人達、又、ロータリークラブ物故会員の方々、東日本大震災及び熊本地震、熊本北部豪雨、西日本豪雨、能登半島地震の物故の精靈に廻らしたいと思います。

読経中に会員を代表して、宮内会長さんにお焼香をお願い致します。



## 司会・進行



間下 保 パスト会長



## 古河ケーブルテレビ取材



7月の「夕涼み会」に続いて本日の「参禅例会」にも古河ケーブルテレビさんの取材クルーの方に来ていただきました。「古河キャッチ」の放送日は8月25日と26日の2日間、7:00・10:00・12:00・17:00・19:00・22:00の6回放送されます。皆さんぜひご覧になってください。

## 委員会報告

## 出席委員会 池田 祐介 委員長



正会員数	50名
出席者数	37名
欠席者数	13名
内免除者数	3名
<b>本日出席率</b>	<b>78.72%</b>

7月例会メイク修正出席率

第1例会95.74% 第2例会77.78% 第3例会89.13%

## 親睦活動・家族委員会 斎藤 百合子 委員長



各テーブルに9月の第1回ゴルフコンペのご案内が置いてありますので、皆さん奮ってご参加ください。また、ガバナー公式訪問終了後の懇親食事会のご案内も併せて置いてありますので、出欠のご記入をよろしくお願ひいたします。

## 米山記念奨学会委員会 立岡 喜一 委員長



皆さまお待ちかねの米山記念奨学会ご寄付を9月の例会から始めますので、20,000円のご協力をよろしくお願ひいたします。

## ロータリー財団委員会 井上 勉 委員長



同じくロータリー財団のご寄付を9月から始めます。ただ今のロータリーレートは1\$=149円となりますので、お一人27,000円以上のご寄付をよろしくお願ひいたします。

## 青少年奉仕委員会 大和田 五郎 委員



古河ロータリークラブ青少年育成事業「第2回古河一高サッカーレポートによる少年サッカーレポート」が開催されます、お手伝いや応援など皆さんのご参加・ご協力よろしくお願ひいたします。

日時 8月30日(土)16:00~受付  
16:30~18:00サッカーレポート  
場所 ヨシダサッカーフィールド

## ニコニコ BOX (敬称略)



## 会計 相良 登 委員長

宮内則雄会長・蓮見公男君・大和田五郎君  
遠藤源一郎君・間下保君・森田一雄君  
阿久津理君・岩崎聖一君・秋葉和敬君  
相良登君・五十嵐順君・立岡喜一君  
斎藤百合子君・菊池真也君

関口哲勇東堂さん、本日の参禅例会のお努めありがとうございます、よろしくお願ひいたします。

野村利夫君・野村久男君・塚田晴夫君  
服部吉高君・田村武敏君・熊木善一幹事  
鈴木敏雄君・井上勉君・関克己君

毎年大変お世話になります、今年もよろしくお願ひいたします。

相良登君

連休中に北海道に行ってきました、雄大な自然に触れて自分自身の懐が今まで以上に大きくなつたように感じられました。

	投入件数	合計金額
本日	23件	46,000円
累積	200件	606,000円

## 幹事報告

### 熊木 善一 幹事



1. 会費納入の件 前期の会費が未納になっているメンバーがいます、速やかな納入をよろしくお願ひいたします。
2. 青少年育成事業「第2回古河一高サッカーチームによる少年サッカー教室」が開催されます、皆さんのご協力よろしくお願ひいたします。  
日時 8月30日(土)16:00~受付  
16:30~18:00サッカー教室  
場所 ヨシダサッカーフィールド
3. 「第23回ロータリー全国囲碁大会」の案内が届いております、参加希望者は幹事の熊木までお申し込みください。  
日時 11月8日(土)9:30~16:00  
先着100名募集 登録料9,000円  
場所 東京市ヶ谷の日本棋院会館本院1階
4. 2820地区2004~2005パストガバナー永井靖彦様ご令室、水戸好文RCパスト会長永井靖子様の訃報が地区から届いております。詳細については幹事の熊木までお声掛けください。
5. 来週の8月29日(金)は第5週目となるため例会は休会です。
6. 9月例会プログラムをご確認ください。

5日(金)

月初めのお祝い

卓話者 会員増強委員長 熊木善一  
古河商工会議所

12日(金)

ガバナー公式訪問に備えて  
塙田晴夫ガバナー補佐 古河商工会議所

19日(金)

ガバナー公式訪問  
瀬戸隆海ガバナー 古河商工会議所

26日(金)卓話

古河ロータリークラブ会員増強について  
卓話者 阿久津理 秋葉和敬

## 会長の時間

### 宮内 則雄 会長



関口哲勇東堂様、本日は参禅例会での導師をお努めいただき、誠にありがとうございます。恒例となりました本参禅例会は、遠い戦地でお亡くなりになられた英靈の方々、内地でも広島、長崎の原爆投下や各地の空襲でお亡くなりになられた方々、また古河ロータリークラブの物故会員の方々に対しての追悼の例会でもあります。

本年は戦後80年となる年であり、先の大戦で戦地に出兵され大変なご苦労をなされながらも生還することができて、現在ご存命の方も百歳を超える年齢となり、私たちに戦争の悲惨さを後世に伝えられる方も、わずかになりました。

ちなみに私事ではありますが、私の父から生前、輸送船で朝鮮から帰還の途中、島陰に隠れて敵の潜水艦に見つからずにやり過ごし難を逃れ生還できたと、何度も聞くされました。九死に一生を得、まさに生き延びたと言いたかったのではないかと思います。それを聞かされた戦後生まれの私は、「生かされている」と感ぜずにはいられませんでした。



## 編集後記

今年は戦後80年の節目の年です、8月15日の終戦記念日には右の人も左の人も自分たちの主義主張を声高に叫ぶばかりで、今生きられる感謝とご先祖様への感謝と祈りを忘れてはいるように感じられてなりませんでした。私は先の大戦でお亡くなりになった多くの人たちの御靈が安らかなることをお祈りし、静かに座禅をさせていただきました。また、昨年は岩崎清パスト会長さんがお座りになっていた場所が空席となっていることに気づき、何とも言えぬ寂しさを感じました。